
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 
VERIFICAR POSSIBILIDADE DE AMPLIAÇÃO NO ITINERÁRIO DA LINHA DE 

ÔNIBUS Nº 69/CAGUAÇU, ATÉ O FINAL DA AV. FAMÍLIA JACINTO, ENCONTRANDO A AV. 

FAMÍLIA CARVALHO, NO JD. STA. MARTA. 

 

 

 

CONSIDERANDO  que no momento a linha vai até o meio do bairro 

até  a Av. Família Felippe, o que não é suficiente para atender todo o bairro e a 

comunidade. 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando as seguintes informações:  

 

 

 

1- Qual a possibilidade da ampliação da linha Caguaçu / 69 conforme 

indicado acima? 

 

2- Caso positivo, para quando? 

 

3 - Caso negativo, qual a razão? 

 

 

 

S/S,  10 de novembro de 2020. 

 

 

 

 

WANDERLEY DIOGO DE MELO 

        (WANDERLEY DIOGO)  

                    Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


